



Communiqué de presse

03/04/23

Lancement du chantier de réhabilitation de la N836 à Marche-en-Famenne

Le chantier de réhabilitation de la N836 à Marche-en-Famenne débute ce mardi 4 avril, modifiant ainsi les conditions de circulation habituelles.



Un chantier de réfection du revêtement débute aujourd'hui sur la N836 sur les tronçons suivants : BK 0,6 à 1,2 ; BK 1,7 à 2,2 ; BK 3,9 à 4,6.

Durant les travaux, les conditions habituelles de circulation seront modifiées. Un sens unique sera instauré, dans le sens Marche vers Rochefort. L'autre sens sera dévié via la N86. Dans le tronçon du milieu, la circulation restera à double sens, mais avec des feux de signalisation.

Ce chantier représente un budget de 779.000 € TVA incluse. Il devrait se terminer à la fin du mois d'avril, sous réserve des conditions météorologiques défavorables et des éventuels aléas de chantier.

La société « Les Enrobés du Gerny » a été désignée par marché public pour l'exécution de ces travaux.

Contacts presse

Sabrina Gaspari, Porte-parole suppléante • +32 477 89 09 34 • <u>sabrina.gaspari@spw.wallonie.be</u> Serge Toussaint, Porte-parole suppléant • +32 477 77 27 25 • <u>serge.toussaint@spw.wallonie.be</u>